
 

9月 1日（木曜日） 延期になっていたモリメイト会議 
【参加者；池本、梶川、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中                    8名】 

 今日は 1日雨の予報が出ており、朝から小雨がちらついていたため、８月にできずに延期にな

っていたモリメイト会議をして活動を終えることにした。 

9月 8日（木曜日） 

 
【参加者：池本、越智宏、梶川、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中 、濱田         10名】 

 １号地のクヌギは４～５ｍに成長し幹も太くな

ってきており、10月 29日のイベントで再利用し

たいということもあり、草刈りをした後、幼齢木

ネットを取り外すことにした。 

 木の根元には落ち葉が堆積し湿気で蒸れた状態

になっており、中には虫が入って腐りかけている

ものもあった。きれいに落ち葉を取り除き風通し

がよくなったので復活してくれると思う。 

9月 15日（木曜日）カブトムシの森と植樹予定地の草刈り 
【参加者；池本、越智宏、越智美、梶川、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中        10名】 

 まず、クヌギの植樹地 2号地と 3号地の笹刈りから始めることにした。しばらく刈っていなかったため笹

が繁茂しておりかなりの時間を要した。しかし、真夏のような暑さではなかったため疲れもそれほど感じず

作業をすることができた。 

もう少しすると、空が澄み、秋の雲や

コナラの紅葉を見ながらのんびりでき

るカブトムシの森である。草を刈り、軽

く木の剪定もして心地いい場所になっ

た。本格的な秋の到来が待ち遠しい。 
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モリメイト会議の主な内容 

・子ども達体験俱楽部のイベント「杉林の整備をしよう」の感想を出し合う 

・１０月２９日に行う子ども達体験俱楽部のイベント「クヌギの苗木を植えよう」の実施計画案について話し合う。 

・１１月２０日の「第８回くぬぎの森づくり」の概要について話し合う。 

 



9月 22日（木曜日）防虫ネットの汚れ落とし 

クヌギ植樹予定地の整備進む 
【参加者；池本、越智宏、梶川、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中 9名】  

 

 3人は、ビジターコテージに残り、先日取り外した防虫ネットを再利用するための作業を行っ

た。まず、汚れたり破れたりしている部分を切り落とし、その後、高速洗浄機で洗い、汚れをほ

ぼ落とすことができた。 

 一方、植樹予定地では、先週に引き続き、笹を刈り、切り株を株元から除去するなどの作業を

行った。 

9月 29日（木曜日）  
【参加者：池本幸、越智宏、越智美、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中         計 9名】 

  

 

橋の架け替え用

に置いてあった

丸太を運び出す 

 

現場まで遠いため軽

トラ 2台で運んでいく

ことにする 

現場に着き、腐った丸

太を取り除く 

ちょうどいい

長さに切りそ

ろえる 

かすがいで固定

する 橋が完成 

もう一つ小さ

な橋の付け

替えも行う 

腐った丸太を取り除き 

山側の土を削り道幅を

広げて歩きやすくする 

両端に杭を打

って固定する 

丸太が入りや

すくなるように

土を取り除く 

カリンの大きな実 

実が割れ始めた

アケビ 


